



Pag: -33

Sec: El Informador

2019-05-22 02:16:24.0

99.18 cm2, \$13449.37

Seis de cada 10 no superan la pobreza en Jalisco

De cada diez personas que nacen en situación de pobreza extrema en Jalisco y en cualquier Estado de la región Centro-Norte del país, seis no logran salir de esta condición, según dio a conocer el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY).

"En Centro-Norte está justo a la mitad del camino en cuanto a sus logros en términos de movilidad social", indicó Roberto Vélez Grajales, economista, historiador y director ejecutivo del CEEY.

El informe "Movilidad Social en México 2019" señala que la región Sur es donde la posibilidad de ascender en la escala social es menor, pues sólo dos de cada diez personas logran hacerlo. Por el contrario, en los estados del Norte 46% puede alcanzar un nivel de riqueza.

LAS CLAVES

FACTORES. Influyen en la situación económica y social agentes como el lugar de nacimiento, educación de los padres y el color de piel.

DESARROLLO. Si una parte de la población no desarrolla su potencial, se afecta también el crecimiento económico del país.

RETOS. Un Sistema de Salud Universal, un mercado laboral más flexible, mejores condiciones de crédito y mayor atención al sector educativo.